

Holziker Heimattag führte zum «Blick zur Heimat» nach Schöffland



Der diesjährige Holziker Heimattag führte die rund 130 Kinder samt Lehr- und Begleitpersonen zum schönen Aussichtspunkt «Blick zur Heimat» nach Schöffland. Dorthin gelangten die Schüler und Kindergärtner auf unterschiedlichen Wegen und Anfahrtsrouten. Unterwegs bestaunten die Kinder die in den Sandstein gehauenen «Fledermäuse» in der Felsenklause.



Gestaffelt beim «Blick zur Heimat» angekommen, spielten alle friedlich miteinander im nahen Wald oder auf der grossen Wiese. Über der Glut der beiden Feuer konnten die Kinder das Mittagessen bräteln und gleichzeitig bei Spiel und Spass gemeinsam den tollen, sonnigen Herbsttag geniessen.

Schliesslich kehrten alle wohlbehalten und mit vielen schönen Eindrücken nach Holziken zurück. Der Heimattag bildete den ersten gemeinsamen Anlass im laufenden Schuljahr. Ein spezieller Dank geht an Bruno Lienhard, Marcel Lüthi, Martin Brunner und Daniel Lüthi, die Sitzgarnituren, Holz, Grillwerkzeuge und mobilen Grill zur Verfügung stellten und diese nach Schöffland führten und dort aufstellten.

